

Orange the World mit orangen Smoothies!

Auch die Contilia Therapie und Reha hat in den letzten Tagen an der Aktion "Orange the World" teilgenommen und ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen gesetzt. Im Rahmen dieses Projektes wurden an die Mitarbeitenden orange Smoothies verteilt.

Viele Unternehmen haben vom 25. November bis zum 10. Dezember durch verschiedene Aktionen auf ein sensibles Thema aufmerksam gemacht. Jede dritte Frau in Deutschland war oder ist Opfer von Gewalt.

Weitere Informationen sind auf der Seite unseres Contilia Partners Zonta zu finden unter:
www.zonta.de

Die Aktion wurde von den Mitarbeitenden sehr gut angenommen. Sie hat nicht nur auf das Thema aufmerksam gemacht, sondern war auch ein kleines Teilstück für die Gesundheit der eigenen Mitarbeitenden. Denn gerade jetzt in der kalten Jahreszeit kann das eigene Immunsystem einen kleinen Schubs gebrauchen.

Jetzt Artikel Online anschauen!

